

Trainingswochenende der AK50 Damen vom 19.bis 21. April 2024

Am Freitagnachmittag trafen sich alle zur ersten Trainingseinheit am Übungsgrün. Vor Beginn überreichten unsere beiden Kapitäninnen Conny und Heidi jeder Teilnehmerin ein kleines Geschenk, u.a. einen Schlauchschal im Otzilook, der, wie die Bilder zeigen, sehr variabel getragen werden kann. Vielen Dank dafür.

Aufgrund der regen Teilnahme wurde generell in zwei Gruppen trainiert, eine Gruppe mit Timo als Trainer, die andere mit Conny oder Heidi.

Zum Wetter lässt sich nur sagen, dass Hagel, Regen, Schnee aber auch eine Portion Sonne einfach da waren. Wir haben es genommen wie es kam.

Nach dem Putttraining am Freitag hatten wir Gelegenheit uns persönlich bei Johanna für die jahrelangen guten Dienste für unsere Mannschaft zu bedanken. Wir werden sie vermissen.

Am Samstagmorgen standen lange Schläge auf der Driving-Range auf dem Programm. Nach dem gemeinsamen Mittagessen im Clubrestaurant gab uns Timo auf dem Platz Tipps zu schwierigen Lagen und taktischen Finessen. Die zweite Gruppe konnte in dieser Zeit auf dem Kurzplatz ihr Spiel verfeinern.

Mit einem zweistündigen Regelkurs mit Ralf endete der Samstag. Sonntags stand dann noch Chippen und Pitchen auf dem Programm, bevor wir dann doch vor dem Wetter kapitulierten und die geplante anschließende Runde ausfallen ließen.

Dieses Wochenende hat neben dem spielerischen Effekt ebenfalls den ohnehin schon guten Teamgeist der Mannschaft weiter gestärkt.

Besonders bedanken möchten wir uns bei den beiden Kapitäninnen, die das Wochenende mit viel Engagement perfekt geplant und mit Timo abgestimmt hatten und bei Timo, der uns immer wieder Denkanstöße zur Verbesserung unseres Spiels gegeben hat. Darauf werden wir jetzt im Kleingruppentraining aufbauen und sind dann bestens für die bevorstehende Saison gerüstet.

Impressionen:



